
Pièces 8 Pièces

Superficie 285 m²

Référence 16_10603 LQ

Prix 998 400 €

Signes
Maison à vendre (83870)
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Signes, Venez découvrir cette belle propriété de 285m2 sur une parcelle de 6 895

m2. La villa principale a été rénovée avec beaucoup de goût et offre des volumes

généreux.  Pour  commencer,  une  belle  entrée  accueillante  suivie  de  la  très  belle

pièce  à  vivre  lumineuse  d'environ  52m2  donnant  sur  la  terrasse,  la  piscine  et  le

grand  pool  house  de  56m2.  Le  RDC  bénéfice  également  d'une  grande  cuisine

ouverte et entièrement équipée, d'une partie salon, d'une chambre avec SDE, d'un

WC  invité  et  de  nombreux  rangements.  A  l'étage,  vous  apprécierez  un  beau

dégagement qui distribue 4 chambres dont une ...

Come  and  discover  this  beautiful  property  of  285m2  on  a  plot  of  6,895m2.  The

main  Villa  has  been  renovated  with  great  taste  and  offers  generous  volumes.  To

begin  ,  a  beautiful  welcoming  entrance  followed by  the  very  beautiful  bright  living

room of approximately 52m2 opening onto the terrace, the swimming pool and the

large pool house of 56m2. The ground floor also benefits from a large open kitchen

and fully equipped, a living room area, a bedroom with shower room, a guest toilet

and plenty of storage space. Upstairs, you will appreciate a beautiful hallway which

leads to 4 bedrooms including ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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